

**Mitteilung an Einleger*innen
gemäß § 37a Abs 5 BWG****Notice to depositors pursuant
to Sec. 37a (5) BWG**

Die Austrian Anadi Bank AG (Sitz in Klagenfurt am Wörthersee, FN 245157 a) beabsichtigt die Übertragung ihres Teilbetriebs „Retail Banking Kärnten“ an die HYPO-BANK BURGENLAND Aktiengesellschaft (Sitz in Eisenstadt, FN 259167 d). Die Übertragung des Teilbetriebs „Retail Banking Kärnten“ auf die HYPO-BANK BURGENLAND Aktiengesellschaft erfolgt durch eine Abspaltung zur Aufnahme gemäß § 1 Abs 2 Z 2 SpaltG im Wege der Gesamtrechtsnachfolge unter Fortbestand der Austrian Anadi Bank AG.

Austrian Anadi Bank AG (registered office in Klagenfurt am Wörthersee, FN 245157 a), intends to transfer its „Retail Banking Kärnten“ business unit to HYPO-BANK BURGENLAND Aktiengesellschaft (registered office in Eisenstadt, FN 259167 d). The transfer of the „Retail Banking Kärnten“ business unit to HYPO-BANK BURGENLAND Aktiengesellschaft will take place by way of a demerger for absorption pursuant to Sec. 1 (2) no. 2 SpaltG by way of universal succession with the continued existence of Austrian Anadi Bank AG.

Einleger, die den beteiligten Banken mehr als EUR 100.000,00 anvertraut haben, haben gemäß 37a Abs 5 BWG ab Bekanntmachung dieser Information und innerhalb von drei Monaten die Möglichkeit, den die erstattungsfähigen Einlagen über EUR 100.000,00 übersteigenden Betrag, wie er zum Zeitpunkt der Firmenbucheintragung der Abspaltung zur Aufnahme (voraussichtlich Mitte September) besteht, einschließlich aller aufgelaufenen Zinsen und Vorteile, höchstens jedoch den zum Zeitpunkt der Firmenbucheintragung der Abspaltung zur Aufnahme vorhandenen Betrag ungeachtet allfälliger Bindungen kostenlos zu beheben oder auf ein anderes Kreditinstitut zu übertragen.

Pursuant to Sec. 37a (5) BWG, depositors who have entrusted more than EUR 100,000.00 to the participating banks are entitled within a period of three months after publication of this information, to withdraw or transfer their secured deposits, including claims to interest on these deposits, to another credit institution free of charge and irrespective of any restrictions, to the extent that they exceed the coverage amount of EUR 100,000.00 as exists at the time of the entry of the spin-off for absorption in the commercial register (expected mid-September), but not more than the amount deposited at the time of the entry of the spin-off for absorption in the commercial register.

Klagenfurt am Wörthersee, am 12. August 2024

Klagenfurt am Wörthersee, 12 August 2024

Der Vorstand der/The Management Board of
Austrian Anadi Bank AG